Gottes Licht braucht das Land!



www.oesterreichbetetgemeinsam.at

Besorg dir zwei rote und eine weiße Kerze.

Grablichter sind fast überall erhältlich, gut sichtbar und sogar wetterfest!

Stell sie am Nationalfeiertag rot-weiß-rot auf, wo du gerade bist

- -> zuhause in der Fensternische oder am Schreibtisch.
- -> beim Wandern an ein Marterl oder unters Gipfelkreuz
- -> unterwegs auf eine Mauer oder Parkbank...

Gebet: Nimm den Blick auf die brennenden Kerzen als Anstoß, um für unser Land zu beten.

Mach ein Foto von der "Szenerie"
Share your thoughts @ #oesterreichbetetgemeinsam

Begegnung und Zeugnis: Vielleicht spricht dich jemand darauf an und du kannst von der Hoffnung erzählen, die dich bewegt.

